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El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presentó el pasado día
viernes 11 de diciembre la nueva chipeadora que llegó luego de gestiones
realizadas con el Secretario de Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Nación
Sergio Lorusso.

      

      La chipeadora de gran tamaño, servirá para reducir el volumen de las ramas
producto de la poda. Estas modernas máquinas son ideales para trabajar en el
lugar de poda o desmonte o donde se encuentre la madera a convertir en chips
evitando acarreos voluminosos, permitiendo de este modo ahorros importantes
en gastos de transporte.

      

      Esta chipeadora ofrece gran seguridad al operador, por su proceso de
alimentación que lo mantiene alejado la zona de mayor riesgo.
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